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REQUERIMENTO Nº 533/2019 

 
 

Requer informações sobre a falta de 
medicamentos nas Unidades Básicas 
de Saúde do Município; 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi informado sobre a falta de 

omeprazol e insulina nas Unidades Básicas de Saúde, fato que vem somente a 
prejudicar tanto os profissionais de saúde, quanto a população, em principal, vez que 
não tendo condições de arcar com o custo de diversos remédios e dependendo 
somente da disponibilização por parte da municipalidade, fica sem meios de adquiri-
los e sem receber o tratamento necessário; 

 
CONSIDERANDO que é dever e obrigação do vereador fiscalizar os 

órgãos públicos municipais; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Procede a informação sobre a falta dos medicamentos omeprazol e 

insulina na rede pública municipal? 
 
2º) Se positivo, quais são os motivos da falta destes medicamentos e a 

previsão para normalização da distribuição na rede pública? 
 

3º) Os medicamentos omeprazol e a insulina são fornecidos pelo 
Estado ou Município?  

 
4º) Quais os procedimentos a serem adotados pelas pessoas que 

fazem o uso desses medicamentos e não tem condições de comprar? 
 

5º) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o assunto.  
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de Agosto de 2.019. 
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